

High. We. Bl. 23.02.2012

Deutsch-Französischer Tag

Authentischer Kontakt zu Gleichaltrigen im Partnerland vermitteln

NACKENHEIM (red) – Unter dem Motto „Französisch, dein Weg zum Erfolg“ stand der diesjährige „Deutsch-Französische Tag“ am Gymnasium Nackenheim, zu dem ein ganz besonderer Gast erwartet wurde: Flora Palicot, Juniorbotschafterin des Deutsch-Französischen Jugendwerks (DFJW), informierte über Austauschmöglichkeiten und die rege Zusammenarbeit zwischen beiden Ländern. Am „Deutsch-Französischen Tag“ wird jedes

Jahr in Frankreich und Deutschland an die Unterzeichnung des Elysée-Vertrags am 22. Januar 1963 erinnert, um vor allem die Schüler an die deutsch-französische Freundschaft heranzuführen, den Erwerb der Sprache des Nachbarn und den Austausch zwischen beiden Ländern zu fördern.

Am G8-Gymnasium Nackenheim wird Französisch neben Latein ab der 6. Klasse als zweite Fremdsprache angeboten und

kann weiterhin als 3. Fremdsprache ab Klasse 8 gewählt werden.

Die Schule pflegt einen Schüleraustausch zum Collège Paul Bert in Auxerre (Burgund) und einer Schule in Genf. Eine Brieffreundschaft wurde vor Kurzem auch mit dem Collège in Seurre, der Bodenheimer Partnergemeinde, initiiert, um den Schülern noch früher authentische Kontakte zu Gleichaltrigen im Partnerland zu vermitteln.